



Die Hauptstraße wird an vielen Stellen umgebaut, den Start macht die Nordseite (Gemeindeamt).  
Foto: Gemeinde Wiener Neudorf

# Kreuzung entlasten

**Neugestaltung** | Die Hauptstraße in Wiener Neudorf wird weiterhin umgebaut – dabei bekommt die Linke Gasse endlich eine Ampelanlage.

Von Karl Stiefel

**WIENER NEUDORF** | Die Modernisierung der Hauptstraße geht in die zweite Phase – seit Montag werden die Kreuzungen Europaplatz und Linke Gasse neu gestaltet. Letztere war bislang unreguliert, was sich nach dem Umbau mit einer Ampelanlage und Zebrastreifen ändern wird.

Wie die Kreuzung Europaplatz verbessert wird, verrät Friedrich Hudribusch, Leiter des Bauamtes: „Zukünftig wird die Ein- und Ausfahrt der Wohnhausanlage Hauptstraße 26 über die Kreuzung möglich sein. Zu Stoßzeiten wird die Abbiegespur zum Europaplatz – und somit zur Volksschule und dem Kindergarten – vor dem Gegenver-

kehr eine Grünphase haben. Somit wird die Kreuzung entlastet.“

Weiters wird der Geh- und Radweg auf der Nordseite weitergeführt und die Grünfläche vor dem Gemeindeamt wird neu gestaltet. Die Bauarbeiten sind bis Oktober geplant, der Lückenschluss zur B17 folgt im kommenden Jahr.

## Zum Thema

- Die Kreuzung Hauptstraße/ Linke Gasse erhält eine Ampelanlage und Zebrastreifen.
- Die Zufahrt zur Wohnhausanlage Hauptstraße 26 wird in die Kreuzung Europaplatz integriert, die bisherige Zufahrt über die Parkplätze wird es nicht mehr geben.
- Der Linksabbieger zur Hans-Stur-Volksschule wird eine längere Grünphase erhalten.
- Der Radweg wird ausgebaut.